

MZ
5.1.10

Neujahrsempfang mit Lettmann

Gremmendorf • Die Karnevalsgesellschaft Pängelanton lädt am Sonntag (10. Januar) ab 11 Uhr zum Neujahrsempfang in das Pängelanton-Eisenbahnmuseum am Erbdrostenweg ein. Die Neujahrsansprache hält Altbischof Dr. Reinhard Lettmann zum Thema „Karneval und Kirche“.

AUS DEM SÜDEN

Hiltrup: Der Männergesangsverein 1848 Hiltrup wächst und bestätigt seinen Vorstand.

feiert ein buntes Kostümfest.

Gremmendorf: Bischof Emeritus Dr. Reinhard Lettmann hält die Festrede beim Pängelanton-Empfang.

Wolbeck: Die ZiBoMo-Garde



Ehrung: Mit seinem Orden hat Stadtprinz Andreas IV. Bischof Emeritus Dr. Reinhard Lettmann ausgezeichnet. Beide besuchten den Neujahrsempfang der KG Pängelanton. **Nährisches Münster, S. 2** MZ-Foto Schröder

MZ 11.01.10

Gleisbauer zwischen Karneval und Kirche

Bischof Lettmann besucht KG Pängelanton

Gremmendorf • Der ehemalige Bischof von Münster war in jungen Jahren ein Gleisbauer: Etwa zwei Monate lang half Reinhard Lettmann unter anderem beim Auskoffern von Gleisbetten mit. Eingeladen aber hatten ihn die närrischen Eisenbahnfreunde der Gremmendorfer Karnevalsgesellschaft Pängelanton als Gleisbauer zwischen Karneval und Kirche.

In seiner Amtszeit als Bischof von Münster hat sich der heutige Bischof Emeritus Dr. Reinhard Lettmann als besonderer Förderer des Karnevals hervorgetan, hat etwa Stadtprinzen und ihr Gefolge zu Empfängen in sein Palais

eingeladen und die beliebte Karnevalsmesse im Dom initiiert.

In seiner heiter-informativen Festrede zeigte Lettmann die enge Verbundenheit zwischen Kirche und Karneval auf. Zum Dank für die Förderung des münsterschen Karnevals erhielt er eine Pängelanton-Uhr, die aus einer alten Schiene angefertigt wurde. Außerdem überreichte ihm der neue Pängelanton-Präsident Werner Geitz einen Orden der KG.

Auch Stadtprinz Andreas IV. Koch, der wie die Sternsinger zu den Ehrengästen gehörte, zeichnete Lettmann mit einem Orden aus. • csc



MZ
11.1.10

KG-Präsident Werner Geitz überreichte Bischof Emeritus Dr. Reinhard Lettmann eine Pängelanton-Uhr. MZ-Foto Schröder